悪徳訪問販売員から 守りたい。

では、 情や法的判断に沿って適切に 等の専門家を呼び、 必要に応じ、 対処している。 議の上で決定している。また 護保険課がチームで案件に当 ンターと市の福祉総務課と介 であると理解している。本市 厳格な運用を義務づけるもの 禁ずる側面を持ち合わせてお ある。対応する職員の乱用を 応しないという抑制の意味も 社会的存在意義とともに 地域ケア会議を開き協 社協の地域包括支援セ 弁護士や司法書士 民生委員や親族 地域の実

題 公明党

を可能にするという意味と、

特に必要がある場合というこ

むやみやたらに適

子 育 て 支 援

童数の推移は 待機児童数と受け入

00人、合計約2, 28年4月の入所見込みは、 変更になったことが要因であ と見込んでいる。 立約800人、私立約1,5 人、合計2,153人。平成 立739人、私立1, 023人。平成27年4月に市 私立1, 平成26年4月に市立695人 る。また、受け入れ児童数は しているのは、 度と見込んでいる。数が増加 ており、平成2年度は8人程 成7年は9人、6人と推移し で平成26年は12人、14. 4月1日現在、 答 待機児童数 328人、合計2, 国等の定義 10月1日現 なは、 それぞ 3 0 0 4 1 4 人、平 市 が

アパート経営をしている 父が突然の病に倒れ入院。 なんとか父のかわりに 管理をしたい。

算出したのか。 込み数の約8人はどのように 間 平成28年度の待機児童見

成年後見制度

人数等の差により試算した。 答

入所可能人数と申し込み

> 除いて、その約半数の8°: の園に入りたいなどの場合を 出るが、どうしてもある特定 いう形で推計している。 160人程度の不足が

画の予定はあるか。 待機児童解消に向けた計

予定している。 月には約5人の受け入れ増を 室として使用し、平成29年4 2階の内部改修を行い、保育 平成2年度に第4こども園の れ増を予定している。 ので、ここで約20人の受け入 引っ越すことから1部屋空く 後児童クラブが新たな施設に 第2こども園では、 また、 放課

うが。 解消されないことになると思 30人となり、まだ待機児童は け入れ予定人数50人を引けば 込み数8人から2年4月の受 門 平成28年度の待機児童見

予測している。 29年度末には解消が図れると 入所等が推移していくため、 4月現在の待機児童として80 答 その人数は、あくまでも 人を見込んでおり、 年度間で

育需要に対して公私が連携し、 👸 これまでは、拡大する保 私立との受け入れに関す 方向性は。

人と きたが、施設の面積、

しての対応は。

協議の上で解消を図るため イマネジメント)の った場合、 方策を考えていきたい。

サスを尊重しながら、 ではない。市民とのコンセン 共施設におけるFMについて り方を示すものであり、更新・ 理計画を策定中である。この を含めた公共施設の統廃合に いものであり、 は、避けて通ることができな な方針を示すものである。公 施設等の管理に関する基本的 統廃合・長寿命化など、公共 正な管理運営に向け、そのあ 計画は、本市の公共施設の適 問 現在、公共施設等総合管 幼稚園も例外 幼稚園

ついての考えは。 送迎保育ステー 送迎保育ステー ・ショ ションと

えると、さらなる受け入れ 加は厳しいと思われる。 の人材確保が難しいことを考 保育の受け皿づくりを行って 保育士 増

をゼロにできない場合の市と 間 平成29年度中に待機児童

状況に応じて関係機関と 待機児童が解消できなか FM (ファシリテ 観点での 0

市の考えは。 ついて考えていきたい

ページにも子育て総合窓口 就学前児童に配布したり、 市では、窓口開設とともに、 に応じている。 報提供や支援の紹介、 り口に子育て総合窓口を設置 民生児童委員等にも説明を行 医療機関等、さらに自治会や 子健康手帳の交付の際や市内 子育て支援パンフレットを作 月に延べ6件、 娠・出産から子育てまでの情 ントが市役所で行っている妊 し、相談員の子育てアテンダ 福祉センター南館1階西側入 答 平成2年9月1日に保健 間 子育て総合窓口の状況は し、各施設を通じて市内の 月延べ45件となっている。 利用件数は9 10月延べ83件、 市のホ 相談等

子育て支援パンフレット